

# 創立70周年記念日本のうたごえ祭典に参加して 日本のうたごえ祭典 初参加です！



うたごえ運動創立70周年記念祭典「いのちをうたおう！こころをつなごう！」は、東京を主に1月18日から20日までの3日間でのべ2万人が集まって開かれた。大掛かりな舞台やステージに初参加の私は、心ワクワクしながら東京へと。

1日目は、合唱発表会があり、その日の夜には、記念音楽会（東京文化会館）があった。一番私の心に響

いたのは、記念音楽会での

東京少年少女合唱隊による

<写真：Peace Festa 横井久美子さん、きたがわてつさん、

二本松はじめさん、橋本のぶよさんたちのステージ>

澄んだ歌声でした。このような澄んだ美声を聞いたことがあったらどうか？不思議な感動を覚え、歌声とともに、動きもある中での表現にも、感心させられた。さらに、アコーディオニスト、バラライカ奏者、アカペラ・チャンピオン Women of the World など、魅力満載のコンサートに会場は大歓声だった。うたごえの仲間と楽しいひと時を過ごせたというのがなによりだった。

さて、合唱発表会では、トロイカはどうだったでしょうか？「平和よ」の歌詞に思いを込め、精一杯歌いました。ただ、より素晴らしいハーモニーとパフォーマンスのある合唱団がたくさんあって、その歌声を生で聴けたことのほうが嬉しい。さすが、日本のうたごえ祭典の合唱発表会だと、只々感心するのみでした。

2日目は、川崎へ移動し、Human Festa と Peace Festa へできるだけ歌って参加しようという取り組みで臨んだ。残念ながら、練習時間が足りず、歌える曲が少なかったです。それでも、のべ1万人のステージに大迫力と感動を覚えました。

3日目には、トロイカ合唱団の団員は、オリジナルコンサートや職場のうたごえなどと、分散しての参加でした。私は、北海道合同での発表へと、リハーサルで息もぴったりとあい、無事オリジナルコンサートへの出演を果たすことができました。

( アルト M. I )